

La Operación Vergüenza iniciada en los primeros días de Junio por la Dirección Provincial de los Servicios Comunes en Camagüey continúa desarrollándose, teniendo como prioridad la recogida de desechos sólidos en la ciudad, tarea que por momentos se complica por la rotura de los equipos especializados destinados a este fin, como causa principal, pero que no se detiene y no se detendrá hasta lograr la estabilidad en el sistema de recogida que garantice a los Agramontinos una ciudad "Limpia".

Pero para lograr esta meta se necesita y así lo entendemos y lo pedimos, el apoyo de la población, que no incurra en indisciplinas sociales que afecten la higiene comunal, que tanto esfuerzo y recursos cuestan al país.

